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２０２４年 １１月 ２３日（土） 第２２０８回 例会報告 

 

【 移動例会 】 
〔 清 掃 奉 仕 〕  場所／前橋公園 西側 

時間／ＡＭ７：００～ 
参 加 者  日本善行会 群馬県前橋支部の皆さん １６名 
            共愛学園インターアクトクラブ 顧問 茂野 夏枝先生 ・ 生徒さん ５名 

前橋東ＲＣ 会員 ２４名 ・ 会員（ご家族、社員／大栄産業様 ３０名） 
 
 
 
 
 
 
 
 

    奉仕総合委員会              奉仕総合委員会          日本善行会 群馬県前橋支部 
   髙木 清成副委員長            坂口 博樹委員長           相澤 克也支部長 

 

 
 
 
 
 
 
                 共愛学園中学・高等学校         戸塚 和昭直前会長 
                     飽田 哲也校長 

国際ロータリー第 2840 地区 2024～2025 年度 

 
 MAEBASHI HIGASHI ROTARY CLUB 

会長 藤原 崇史  幹事 小山 京子   会報・公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 宮崎 真一   編集者 宮崎 真一 

事務局／〒371-0847前橋市大友町1丁目2番11号ロイヤルチェスター前橋内 TEL.027-252-7907 FAX.027-252-7926 

E-mail maebashi-higasi@rid2840.jp  URL http://www.rid2840.jp/maebashi-higasi (10時～16時 休日 毎週火曜日) 
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出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

【 地区補助金事業 】  
２０２４－２０２５年度 地区補助金事業 寄贈式典 

“楽歩堂前橋公園 幸せのベンチ設置”  
日時  令和６年１１月２３日（祝・土） ８：００～８：３０ 
場所  楽歩堂前橋公園 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 54(54) 0 24( 1) 30  48.98% 

前々回 54(54) 0 54( 5) 0 0 100.00% 
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１．開 式 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
２．寄贈者あいさつ 

前橋東ＲＣ 
ロータリー財団・米山奨学委員会 
           木村 清高 委員長 
 
 
 
 
 
 
３．プロジェクト担当者あいさつ 
黄色でツナガルプロジェクト 
           プロジェクトメンバー 
株式会社ファミーリャ 
           代表取締役  天田 翔 様 
 
 
 
 
４．目録贈呈 
前橋東ＲＣ 
ロータリー財団・米山奨学委員会 
           木村 清高 委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．市長あいさつ 
前橋市 小川 晶 市長 
 
 
 
 
 
 
 
６．閉 式 
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≪ 前橋公園：幸せのベンチ２基の前で ≫ 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

【 寄贈場所への設置作業 】 
◆六供天神公園：２基 + ミモザの木植樹 １本 
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◆みやぎ千本桜の森公園：２基 

◆群馬県立心臓血管センター：５基 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ まえばし学校フェスタ２０２４ 報告 ★ 

令和６年１１月１５日（金）～１７日（日） 於：前橋元気プラザ２１ 
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～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会   宮崎 真一委員長 

早朝清掃奉仕例会、並びに、寄贈式及び感謝状贈呈式、お疲れ様でした。 

幸せの黄色いベンチは、撮影でもロケ先で見かける程、広まってますね。 

清掃もそうですが、こうして、この町や人を幸せにしたいと思える１人１人の力が合わさって、 

動いて、形にする事で、より素敵なムーブが起これば幸いです。 

私ごとですが、最近、生業の部分で、提携企業さんとの考え方の違いで、話し合いが起こりました。 

大元を辿るとそれは、接客業とサービス業との違いや、ビジネスか人間か、との違いでした。 

お相手さんは、根っからのサービスではない接客業であり、ビジネスでした。 

そして、結論、分かった事は、自分はとことん人間なんだと、 

深掘りをして、振り返ってみたところ、通常業務にしかり全てにおいて、人間で打合せをして、

見積もりをして、撮影をしているな、と。 

笑える程？嫌にもなるくらい、つくづく、感じた次第です。 

規定やルールではなく、都度、個のお客さまに合った、オリジナルのサービスを提供するー。 

コアサービスなんて言えば、スタイリッシュで、聞こえは良いですが、 

自分の場合は、より近いのは、お節介焼きの、古き良き日本の、おとなり文化や、物々交換をして

いた時代の人間の方が、近いでしょうか。 

商売人としては、なかなか、失格な事も、しばしばありますが、、、 

それでも、写真で人を幸せにする、と謳っている以上、誰かの不幸の上に幸せが成り立っても

意味がないんですよね。 

そんな事を、考えていた、今日この頃です。 

最後に、先日の１１２２、いい夫婦の日に、結婚１５周年を迎えました。皆様、お花、ありがとう

ございました。 

記念に、牧師先生に、説教を頂きまして、新たに、夫婦で誓い合いました。改めて、教会で、

目を見て感謝を伝えるのは、色んな意味で心が震えますね。 

今は、ただ、頑張るのみです。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 


